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7 月 6 日， 首届华埠镇知
识青年聚会大联欢活动在金星
村举行。 417 位下放知青齐聚
金星村文化礼堂，《东方红》、
《到边疆去， 到农村去》、《我们
走在大路上》 等反映时代特征
的文艺作品一一呈现， 将知识
青年们拉回到了那个热血澎
湃、朝气蓬勃的年代。他们通过
联谊的方式， 庆祝中华人民共
和国建国七十周年。

记者 余问清
通讯员 陈先征 摄

记者 王燕珍 通讯员 汪钊

烟雨中的山城， 总是格外
的清幽。 但位于音坑乡下淤村
马金溪畔的小平农家乐却人流
不息。 7 月 4 日 11 时许，来自
龙游县的 20 余人旅游团队纷
至沓来， 经营户叶小平摆好碗
筷、笑脸相迎，忙碌的一天就此
开始。

叶小平是地地道道的本村
人，24 岁就赴省城打拼的他却
在 23 年后毅然选择回乡创业。
“沾脚的‘泥腿子’路换成了宽
敞的水泥路； 野草丛生的区域
成了村民可以登高休憩的休闲
场所； 以往黑灯瞎火的夜晚已
被五彩斑斓的景观灯照亮
……”他笑着说，新中国成立至
今， 下淤村的发展建设可谓硕
果累累， 乡村旅游亦是日益兴
旺， 这也让他瞅见了家乡的发
展前景。

2014年， 叶小平正是搭上
了美丽乡村建设的这班快车，
在下淤村盖起了崭新的楼房，
幸运地成为首批民宿经营户，
仅有的4间客房，每到节假日总

是供不应求；2015年，他又从村
里承包了200多平方的楼房，创
办了自己的农家乐，6个包厢、
16张散桌，生意红红火火，每年
的毛收入已近70万元。

下淤村的发展变化仅是我
县乡村振兴的一个缩影， 近年
来我县积极打造钱江源国家公
园、努力探索“原生态+旅游”
之路， 已让在外的开化人陆续
回“家”，并且留守在“家”。而建
国以来， 悉数开化城区的华丽
蜕变，更是让在“家”的开化人
安居乐业，为“家”的变化而骄
傲。

7 月 5 日上午， 山城的烟
雾渐渐散去， 阳光透过云层展
露容颜。 城西社区的居民章礼
镕向往常一样散完步回家和小
孙女下围棋， 老伴就围坐一旁
观战，其乐融融。 1936 年出生
的章礼镕已是耄耋之年， 依然
精神矍铄、神采风扬，晚年生活
亦是丰富多彩， 不仅诗词歌赋
样样精通， 还积极发挥余热担
任社区骨干， 热心帮助居民排
忧解难。

“现在党和国家的政策好，

让老年人都能拿到退休金，不
仅吃穿住不愁， 还有闲情雅致
培养兴趣爱好， 对比以前真的
幸福太多了。”章礼镕激动之情
溢于言表， 而后又深情回忆起
建国前的老开化，“那时候的县
城到处是山，街道只有扁担宽，
出行乘坐的是用木炭作为燃料
的车，农民也是吃不饱穿不暖，
生活用品靠的还是粮票兑换
……”

如今的开化，柳暗花明、安
居乐业，四车并行的道路、高楼
林立的大厦、环境优雅的城区，
呈现在眼前一道道多彩多姿的
靓丽风景让章老满是欣喜，他
和老伴每天都要散散步， 尽情
允吸着开化的新鲜空气。 他总
是骄傲地说：“我们开化就是个
天然氧吧， 让人来了就不想
走。 ”

据统计，2019 年 1-3 月，
我县城镇常住居民人均可支配
收入为 11710 元，农村常住居
民人均可支配收入为 5691
元。 日益增长的收入已让人们
的幸福指数不断攀升， 开化人
的幸福生活正从“家”启航。

幸福生活从“家”启航
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本报讯 （记者 刘祺然） 7
月 8 日，县委副书记、县长鲁霞
光在交通重点工作调研汇报会
上强调，要以建设“综合交通体
系”为目标，全力助推交通重点
工作。 副县长方忠明等参加会
议。

会上，鲁霞光认真听取了县
交通运输局负责人有关交通重
点工作情况汇报，及相关与会乡
镇的发言，对全县交通重点工作
推进情况作了全面深入的了解。

在听取相关汇报后，鲁霞光
指出，各相关职能部门和乡镇要
牢固树立“大交通”的理念，以建
设“综合交通体系”为目标，全力
推进交通重点工作。要着力处理
好关注全局与局部的关系，在
“综合交通体系”建设过程中，要
更加注重考虑全局化的问题，要
立足长三角一体化和四省边际
交通枢纽的角度拿出方案；要站
在全省、全市的角度来谋划“综
合交通一体化体系”， 积极做好
资金争取和资金拼盘等问题；要
站在全县的角度来做好综合交
通一体化体系的深入谋划，进一
步兼顾沿线乡镇诉求、打通部门
体制障碍，争取把各项工作做得

更好。
鲁霞光要求，各相关职能部

门和乡镇在建设综合交通体系
的过程中，还要处理好重点和痛
点的关系，在推进 205国道外移
项目过程中，交通和发改部门要
加强对接， 抓紧成立工作专班，
认真做好 EPC 招标、土地征迁、
指标保障等工作， 确保项目公
平、公正，高质量、高效率推进。
在推进 351 国道建设中，要积极
做好项目变更和一体化设计工
作，统筹做好政策支持和征地安
置工作，确保项目顺利推进。 要
着力做好通勤与通景的关系，将
城市公交与城乡公交作为一盘
棋、一体化考虑，更好满足百姓
出行需求。要不断优化沿江公路
景观设计，让道路沿线景观更具
旅游可接受性。要着力处理好安
全与廉洁的关系， 进一步将危
桥、危路常态化养护经费配备到
位，对城乡公交驾驶人员进行常
态化监管， 切实消除安全隐患。
交通系统广大干部职工要进一
步加强廉洁意识，坚决守住廉洁
底线，确保交通重点工作顺利推
进。

本报讯（记者 叶红） 7 月
7 日，杭州开化商会在杭州市上
城区的西卡艺术中心举办“聆听
乡音，思源感恩———钱江源同仁
书画展认捐活动”， 吸引了杭州
开化商会 50 多名企业家、 社会
爱心人士踊跃参与，总计义拍所
得近 15万元。 这笔爱心款将专
款专用于资助开化县的贫困学
生。开化乡贤程渭山、方华、周晓
林，县领导余尧正、谷声等参加
活动。

本次书画义卖公益活动得
到了许多开化县内外书画名家
的大力支持， 他们挥豪泼墨，共
创作捐赠了 50余幅经典的书画
作品，体裁多样，内容积极向上，
具有较高的观赏价值和收藏价
值。此次书画义卖公益活动可借
助杭州开化商会的力量，募集到
更多资金，资助更多开化贫困学
生。

县委副书记、政法委书记余
尧正对杭州开化商会一直以来
对家乡发展的支持与帮助表示
感谢。 同时，也希望商会本着对
广大捐助人负责的态度、助力开
化教育事业发展的初心，做好基
金的管理使用工作。开化教育的

发展， 一方面要加大政府投入，
另一方面要动员多方力量，特别
是商会、企业力量参与到开化教
育事业中。他希望有更多的开化
乡贤关注支持开化教育事业的
发展。

“我们也想出一份力， 用自
己的能力来帮助有需要的人。 ”
杭州开化商会会长陈先勇一口
气认捐了 2幅字画。 他表示，杭
州开化商会将积极响应县委县
政府号召，成立教育基金，反哺
开化教育。

本次义拍活动不仅给商会
会员、企业家、爱心人士提供了
献爱心、做奉献的平台，也为助
力开化教育事业发展提供了渠
道。

此外，开化县政府为参加此
次义卖活动的书画家颁发了爱
心捐赠证书。

本报讯（记者 胡卓姗） 7
月 8日下午，我县召开全县“平
安护航新中国成立 70 周年”维
稳安保工作部署会， 县领导余
尧正、余建华、张飞，县人民法
院院长周晓清等参加会议。

余尧正指出， 平安护航新
中国成立 70周年，是今年维稳
安保工作的首要政治任务，也
是“平安开化” 建设的重中之
重。全县上下要按照省委“五个
严防、 三个确保” 的总目标要
求，牢固树立“四个意识”，举全
县之力坚决打好打赢这场硬

仗。
就做好“平安护航新中国

成立 70周年” 维稳安保工作，
余尧正强调，要认清面临形势，
提高政治站位， 深刻认识和准
确把握当前社会面临的新情
况、新问题、新挑战，坚持底线
思维和问题导向， 着力提高防
范化解重大风险的能力水平；
要紧扣目标任务， 把握工作重
点，抓牢“八场战役”载体，切实
做到守土有责、守土负责、守土
尽责；要强化责任担当，确保工
作落实， 全力以赴压实维稳责

任，健全完善机制，严明工作纪
律，强化执纪问责，牢牢守住关
键节点， 确保维稳安保各项措
施落地见效，为新中国成立 70
周年创造安全稳定的社会环
境。

会上，县信访局、公安局、
政法委分别通报我县前期信
访、反恐、维稳、平安建设、扫黑
除恶等工作的基本情况， 部署
下一阶段工作任务；华埠镇、住
建局、 应急管理局分别作表态
发言。

鲁霞光调研交通重点工作时强调

以建设“综合交通体系”为目标
全力助推交通重点工作

杭州开化商会
热心参与公益事业

参加义拍奉献爱心

我县部署“平安护航新中国成立 70 周年”
维稳安保工作
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社会主义核心价值观：


